



# L'écho de Saint Jean Baptiste ...



<http://stje.eklablog.com/>

A Guémené, le 1<sup>er</sup> mai 2020

Chers parents,

Comme je m'y étais engagée, je vous fournis, au fur et à mesure de leurs publications, toutes les informations relatives à la réouverture de notre école.

A ce jour, je ne suis pas en mesure de vous exposer les réelles modalités d'accueil qui seront retenues pour notre établissement, nous attendons les circulaires et protocole sanitaire...

## **Je peux cependant vous donner quelques informations qui pourraient faire partie de notre protocole si l'accueil est possible :**

- Le lundi 11 mai et peut être le mardi 12 mai, le personnel sera présent à l'école pour aménager/déménager les classes, retirer les jeux, pour organiser les sens de circulation, pour prévoir les fournitures et mettre en œuvre le protocole sanitaire.
- Les élèves des écoles seront présents à l'école progressivement à partir du 12 ou 14 mai.
- Les élèves accueillis le seront sur la base du volontariat (vous allez devoir remplir une enquête qui facilitera notre organisation : voir à la fin de ce document).
- Les enfants des personnels soignants, des forces de l'ordre, de familles monoparentales, et les familles dont les 2 parents travaillent sans possibilité de garde ou de télé-travail, ainsi que les enfants des personnels de nos écoles resteront prioritaires pour être accueillis.
- Ouvrir les écoles et respecter le protocole sanitaire impliquera la scolarisation de 12 à 15 élèves par classe en élémentaire et 10 maximum en maternelle.
- Les enfants n'étant pas capables d'assurer seuls leur hygiène corporelle (lavage des mains, mouchage, passage aux toilettes,...) pourraient ne pas être acceptés.
- **Les élèves présents à l'école seront dans un dispositif de continuité pédagogique au même titre que ceux restant à la maison. Les élèves suivront donc peu importe le lieu les mêmes apprentissages.** Les enfants pourraient être pris en charge par un autre enseignant ou personnel de l'école selon l'organisation prévue.
- Les élèves accueillis pourraient alterner entre une semaine à l'école et une semaine à la maison, ou deux jours à l'école deux jours à la maison.
- Les horaires de la classe pourraient varier, d'une classe à l'autre, afin de diminuer le temps méridien et les temps de récréation, temps durant lesquels il sera impossible de faire respecter les mesures sanitaires (distance par exemple).
- Les structures de jeux, ballons, vélos, matériel collectif seront interdits.
- Les enfants de 2 groupes classes ne seront pas autorisés à jouer ensemble.
- **Les parents ne seront pas autorisés à entrer dans l'école. Nous réfléchissons à une organisation de ces temps d'entrée et de sortie de l'école.**
- La cantine sera peut être réservée seulement aux enfants quand les 2 parents travaillent.
- Pour les élèves, les masques sont :
  - prohibés en maternelle.
  - non recommandés en primaire, mais à disposition de certains élèves (notamment les élèves symptomatiques, en attendant que leur famille les reprennent).

- Pour les adultes, les masques sont obligatoires pour le personnel de l'école.
- Nous mettrons en place tout ce qui est possible pour respecter le protocole sanitaire. **Mais nous sommes surtout conscients que les règles du protocole peuvent être compliquées à mettre en place et à RESPECTER avec des enfants tout particulièrement en maternelle, et avec la joie que vos enfants auront à se retrouver. La distanciation et le fait de ne pas toucher à tout est impossible pour les enfants de maternelle.**

Toutes ces hypothèses sont à l'état de réflexion.

**Les familles qui le peuvent (télétravail, un des deux parents seulement qui travaille, parent(s) sans emploi), sont invitées à garder les enfants à la maison comme actuellement en assurant la continuité pédagogique initiée depuis le début du confinement.**

Je sais que les décisions prises ne pourront pas satisfaire tout le monde, que le retour à l'école va se faire avec des règles très strictes mais la **décision d'ouverture pour respecter la santé et la sécurité de tous, sera prise en suivant les recommandations du Ministère de l'Education Nationale. Ceci dans le but de garantir la sécurité des élèves, des familles, du personnel de l'école.**

Peut-être qu'à l'heure d'aujourd'hui, des familles savent déjà que potentiellement elles auront la possibilité de garder leurs enfants à la maison. C'est pourquoi, nous vous adressons un sondage qui reste basé sur des hypothèses, car tout n'est pas défini.

Merci de remplir ce questionnaire (un par enfant) qui nous servira déjà de base de réflexion pour mettre en place la suite de la reprise de l'école. Pour remplir le questionnaire, cliquer ici :

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=Ktxskx69E02-iP8sVPcB1b5vpDpz1HFI12tcY81wEgtUOEpnNODhZS1hGN0I3UIY3SUIBV0tOSENHTS4u>

Pour réussir ce déconfinement et le retour progressif à l'école de vos enfants, il sera important que les règles soient respectées par chacun.

Je vous renouvelle mes sincères remerciements pour votre patience, pour le travail formidable que vous faites auprès de vos enfants et pour tous les témoignages et encouragements que vous nous adressez.

Bien à vous,

Cindy Le Biavant